

## résidences immobilier

Paris XVI - RanelaghAu sein d'une copropriété parfaitement entretenue et sécurisée, Engel & Völkers vous propose cet appartement de 3 pièces en rez-de-jardin de 89 m2 avec une terrasse / jardin de 120 m2. Il se compose ainsi : entrée avec placards et dressing, grand séjour avec cheminée fonctionnelle et grande baie vitrée donnant sur la terrasse de 120 m2 exposée ouest, deux chambres dont une avec double exposition sud et ouest avec une baie vitrée donnant sur la terrasse, une cuisine séparée, aménagée et équipée, une salle d'eau et un toilette séparé avec lave main. Clair et ensoleillé. Pas de ...

In a perfectly maintained and secure condominium, Engel & Völkers offers this 3-room garden-level apartment of 89 m2 with a 120 m2 terrace. It comprises: entrance hall with cupboards and dressing room, large living room with functional fireplace and large bay window opening onto the 120 m2 west-facing terrace, two bedrooms, one with double exposure to south and west and a bay window opening onto the terrace, separate fitted and equipped kitchen, shower room and separate toilet with washbasin. Bright and sunny. All rooms open onto the garden, which in turn opens onto the condominium garden. PMR ...

## **ENGEL&VOLKERS**

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









